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«Non è fatto niente per la Val-
dastico. Si è solo aperta una
procedura che il Trentino ha
sempre chiesto». Il presidente
della Provincia Ugo Rossi spe-
gne gli entusiasmi del sindaco
di Verona, nonché presidente
della società Serenissima A4,
Flavio Tosi che già canta vitto-
ria e dà per fatta la Valdastico
nord. Rossi spiega che il Tren-
tino si siederà a un tavolo a di-
scutere e darà il suo assenso
solo «se il saldo sarà positivo in
termini di riduzione del traffi-
co e dell’inquinamento am-
bientale».

Presidente Rossi, allora,
per la Valdastico è fatta come
dice Tosi?

Ma che fatta. C’è stata solo
l’apertura di un processo che
noi come Trentino abbiamo
sempre chiesto. Un processo
previsto dalla legge. Finora dal
Veneto ci avevano sempre vo-
luto imporre la Valdastico
nord, adesso hanno deciso di
avviare il meccanismo dell’in-
tesa.

Ma voi cosa avete intenzio-
ne di dire a questo tavolo? Ac-
cetterete la Valdastico o chie-
derete qualcosa?

Noi ci sederemo e sentire-
mo le proposte. Andiamo a ve-
dere le soluzioni che ci verran-
no proposte, ma accetteremo
solo se il saldo sarà positivo
per il Trentino. Questo proces-
so si è avviato perché il Gover-
no ha scritto alla Commissio-
ne europea chiedendo più
tempo per la scadenza della
concessione della Serenissi-
ma. Più tempo perché aveva
intenzione di avviare il mecca-
nismo dell’intesa con noi.
Quindi saranno loro che do-
vranno farci delle proposte
che risolvano i nostri problemi
di traffico che sono essenzial-
mente due. Il primo è quello di
evitare che il Veneto scarichi
traffico sulla Valsugana con la
nuova Pedemontana. Nella zo-
na dei laghi e nella bassa Valsu-
gana ci sono grossi problemi.
Il secondo problema è legato
alla circonvallazione di Tren-
to. Adesso sarà la Serenissima
a dover elaborare proposte
che risolvano questi problemi
e anche a fare analisi di flussi
del traffico. Se le soluzioni ci
convinceranno e porteranno
benefici al Trentino, daremo il

nostro assenso, altrimenti di-
remo di no.

Quindi siete pronti a dire di
sì alla Valdastico?

Ripeto, non è questione di
Valdastico sì o Valdastico no. Il
tema è il traffico di attraversa-

mento tra Veneto e Trentino.
Se si trovano soluzioni per li-
mitare l’impatto di questo traf-
fico che già ci viene scaricato
potremmo essere a favore. Ma
queste soluzioni non dobbia-
mo essere noi a indicarle. Sarà

la Serenissima a indicare cosa
fare e a sostenere le spese.

Trento si lamenta di non es-
sere stata coinvolta nell’ipote-
si di uno sbocco al casello di
Trento sud.

Il Governo ha acquisito la

nostra disponibilità ad avviare
l’intesa. Ma non ci sono ipote-
si concrete per ora. Quando ci
saranno e se ci saranno, avvie-
remo tutte le procedure ci con-
sultazione degli enti locali e
delle comunità come previsto

dalla legge. Attualmente non
c’è niente. C’è solo una bozza
di delibera del Cipe con la qua-
le, entro 45 giorni, dovrebbe
partire l’intesa. Ma non c’è ne-
anche la delibera vera e pro-
pria. (u.c.)

«Valdastico solo alle nostre condizioni
Rossi: ci siederemo al tavolo e daremo il nostro assenso solo se ci saranno soluzioni che ridurranno l’impatto del traffico

La Valdastico nord si ferma a Piovene Rocchette Il governatore Ugo Rossi
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